
Unit 2.2



Have and got
differences

Grammar explanation



"Have" y "got" son dos formas diferentes de expresar posesión o tener algo en inglés. Aunque
ambos se pueden utilizar para expresar posesión, hay algunas diferencias importantes entre ellos:

"Have":
"Have" es un verbo auxiliar y se utiliza para formar los tiempos verbales compuestos, como el
presente perfecto y el pasado perfecto.
También se utiliza para hablar de experiencias, habilidades y relaciones familiares.
Ejemplos:

I have studied English for five years. (He estudiado inglés durante cinco años.)
She has a lot of experience in marketing. (Ella tiene mucha experiencia en marketing.)
They have two children. (Ellos tienen dos hijos.)
"Got":
"Got" es la forma del pasado del verbo "get" y se utiliza principalmente en inglés británico y en un
estilo más informal.



Se utiliza para expresar posesión o tener algo en el presente, pero no se utiliza para formar tiempos
verbales compuestos.
Ejemplos:

I've got a new car. (Tengo un coche nuevo.)
She's got a dog. (Ella tiene un perro.)
They've got a big house. (Tienen una casa grande.)
Es importante tener en cuenta que en inglés americano, es más común utilizar "have" en lugar de
"got" para expresar posesión en el presente.

Además, en las formas negativas e interrogativas, "have" se utiliza de manera más general y común
que "got".

Ejemplos:

Do you have any siblings? (¿Tienes hermanos?)
He doesn't have a pen. (Él no tiene un bolígrafo.)
Recuerda que "have" y "got" pueden expresar posesión, pero "got" se utiliza más en un contexto
informal o en inglés británico. En general, "have" es más versátil y se utiliza en una variedad de
contextos gramaticales.



Countable and
uncountable nouns

Grammar explanation



Countables and Uncountables:
En inglés, los sustantivos se pueden dividir en dos categorías: contables (countable) e incontables
(uncountable).

Los sustantivos contables se pueden contar y tienen una forma singular y plural clara. Ejemplos de
sustantivos contables son "book" (libro) y "chair" (silla). Se pueden utilizar los artículos "a" o "an"
antes de los sustantivos contables en singular.

Los sustantivos incontables, por otro lado, no se pueden contar en unidades separadas. Son
sustancias o conceptos más generales y no tienen una forma plural. Ejemplos de sustantivos
incontables son "water" (agua) y "information" (información). No se utiliza "a" o "an" antes de los
sustantivos incontables.A/An/Some/Any:
"A" y "an" son artículos indefinidos que se utilizan antes de sustantivos contables en singular. "A" se
utiliza antes de sustantivos que comienzan con una consonante, mientras que "an" se utiliza antes de
sustantivos que comienzan con una vocal.

Ejemplos:

I have a cat. (Tengo un gato.)
She bought an apple. (Compró una manzana.)



"Some" se utiliza en oraciones afirmativas para expresar una cantidad indeterminada o no específica
de sustantivos contables o incontables.

Ejemplos:

I have some books on the shelf. (Tengo algunos libros en la estantería.)
Could you please give me some water? (¿Podrías darme un poco de agua, por favor?)
"Any" se utiliza en oraciones negativas e interrogativas para expresar una cantidad indeterminada o
no específica de sustantivos contables o incontables.

Ejemplos:

I don't have any money. (No tengo dinero.)
Is there any milk in the fridge? (¿Hay leche en la nevera?)Much/Many/A Few/A Lot of:
"Much" se utiliza para sustantivos incontables y se utiliza en oraciones negativas e interrogativas
para expresar una gran cantidad.

Ejemplos:

There isn't much time left. (No queda mucho tiempo.)
How much sugar do you need? (¿Cuánto azúcar necesitas?)



"Many" se utiliza para sustantivos contables en plural y se utiliza en oraciones negativas e
interrogativas para expresar una gran cantidad.

Ejemplos:

She doesn't have many friends. (No tiene muchos amigos.)
How many apples did you buy? (¿Cuántas manzanas compraste?)
"A few" se utiliza para expresar una pequeña cantidad de sustantivos contables en plural.

Ejemplos:

I have a few books to read. (Tengo algunos libros para leer.)
She has a few friends coming over. (Ella tiene unos pocos amigos que vienen.)
"A lot of" se utiliza para expresar una gran cantidad o cantidad indefinida de sustantivos contables e
incontables.

Ejemplos:

There are a lot of people at the party. (Hay mucha genteA / an / some / any
Much / many / a few / a lot of
There is / there are


